

Erste Weihnachtslotterie trägt Früchte



Taunusstein - Sie hatten allen Grund zu strahlen: insgesamt 4.000 Euro kamen bei der ersten Weihnachtslotterie 2009 der Bürgerstiftung Taunusstein zusammen. Jetzt konnte der Erlös ausgeschüttet werden. Die Hälfte überreichten Uwe Löser, Angelika Thiedemann und Raimund Scheu von der Bürgerstiftung sowie toom-Marktmanager Werner Kloryczak in Form eines Schecks an Claudia Köster-Kohlhaas, neue Leiterin des Diakonischen Werks Rheingau-Taunus und damit auch zuständig für die Taunussteiner Tafel. Weitere 2.000 Euro fließen in das neue Bürgerstiftungs-Projekt „Lesepaten“, die angetreten sind, lesehewache Kinder zu fördern und zu trainieren. Der Vorsitzende Raimund Scheu bedankte sich noch einmal beim toom-Markt für die Unterstützung und die Bereitstellung der Preise und bei allen Helfern der Bürgerstiftung, der Tafel sowie der Nachbarschaftshilfe, die an den Adventswochenenden im toom-Markt Hahn Lose verkauft und damit diesen schönen Erfolg möglich gemacht hatten.